

No.153
2014.1.20

ひらき

莊原コミュニティセンター報

発行／莊原コミュニティセンター
出雲市斐川町莊原3835
(電話)72-4600 (FAX)72-4602

新年のごあいさつ

センター長 福島 熱

あけましておめでとうございます。皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

昨年4月より公民館からコミュニティセンターとなり、地域の皆様と距離ができたのではと若干心配も致しましたが、皆様の温かいご支援のお蔭でどうにか務めることができました、心よりお礼申し上げます、職員一同気持ちも新たに事業に取り組んでまいりますので引き続き宜しくお願ひ致します。

今年はコミセンとしての本米の業務の内の形骸化された事業に対し、見直しも考えながら住民の皆様のニーズに応えられるよう企画運営を図り、より馴染みの持てる場、より参加しやすい事業を提供していくことを重点に取り組んでまいりますので、ご理解、ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。



12/21
(土)

交通安全キャンペーン

12月21日(土) 莊原コミュニティセンター駐車場にて、莊原駐在所のおまわりさんの誘導のもと100台の車を停めて「交通安全キャンペーン」を行いました。

斐川東中学校の生徒さんが“交通安全に気を付けてよいお正月を迎えてください”とみなさんに安全運転を呼びかけ、車1台ずつ手作りのメッセージカード等を手渡しました。

この紙かばんと折鶴の豪華はすべて
斐川東中学校修養部のみなさんの手作りです。
莊原小学校4年生さん作成のメッセージカードも
同封されました。



【協力団体】

- 出雲警察署莊原駐在所
- 出雲市交通安全協会莊原支部母の会
- 寿昌クラブ
- 莊原小学校
- 出雲市交通安全協会莊原支部
- 莊原地区交通安全対策協議会
- 更生保護女性会莊原支部
- 斐川東中学校

以上の団体にご協力いただきました。ありがとうございました。

11/8
(金)

第1回莊原地区健康まつり

(カローリング大会・健康講演会(講師:中村学氏)
健康チェック・生活習慣病レシピ&試食会)

主催 / 健康スポーツ部・莊原地区健康づくりの会
共催 / 斐川支所健康福祉課・莊原カローリング教室

莊原地区健康まつりを11月8日(金)に開催しました。

誰もが気軽に出来る軽スポーツのカローリング大会・保健師さんによる健康チェック(血圧・骨密度・体脂肪・血管年齢・歯の相談)・生活習慣予防レシピ&試食会を行いました。

当日は地域のたくさんのみなさんに参加いただき、健康への关心の高さがうかがえました。

また健康講演会では講師に元吉本興業芸人の中村学氏に「笑う門にはい い介護」～健康に通ずる介護の原則～と題して介護についてお話ししていただきました。核家族化が進む一方で、高齢者の方が施設やホームで生活することが多くなりつつあるこのごろ、介護には身体的・精神的な色々な問題がありますが、社会問題として捉え、自らが健康への意識を高め、どんな人間関係が必要になるかを考えていかなければと思いました。



カローリング大会



健康チェック



生活習慣病予防レシピ&試食会



莊原地区健康まつり

健康講演会

11/10
(日)

やくも教育講演会

講師 / 野々村直通氏
演題 / 強育論

斐川文化会館



莊原・出東コミセン、斐川東中校区内(斐川東中学校・莊原小学校・出東小学校)が一緒になり、やくも教育講演会を開催しました。元開星高校野球部監督 野々村直通氏を講師に「強育論」と題してお話をいただきました。子を持つ親として、大人の一員として子どもをどのように導いてやれるか…一つの方法を教えていただきました。みなさん的心それぞれに子育て、教育の大きなヒントを投げかけていただきました。

~感想~ Contact

ユーモアあふれる楽しいお話でした。近年の教育現場のさまざまな問題を考えると、いちいちうなずくことばかりでした。私たち保護者の目から見ても今の学校現場の先生は委縮しているような気がします。

外野の声を気になさらずに、信念を持って子どもたちと向き合ってほしいと思います。もちろん私たち親もですが…。

一般 40代 男性

~感想~ Contact

講演会では「体罰」についての話がありました。最近では私を含め、子どもに体当たりで向き合うことが少なくなっている気がします。逃げることは簡単ですが、愛情を持って情熱を持って子どもたちに接する姿勢は見習いたいと思いました。

莊原小PTA 40代 女性

12/5
(木)

専門部研修会

総務部

今年度第2回専門部研修会を12月5日（木）専門部28人の出席を得て開催しました。出雲歴史博物館を見学後、会場を移し自己紹介をしていただき、その後各専門部よりこれまでの活動報告と反省会を行いました。

約8か月経過したところですが、初めての活動なので戸惑いや事業量の多さ等々はありましたが、みなさん前向きで来年に聚ぎたいとの気持ちに溢れていました。続いでの懇親会で親睦を深めました。



12/18
(水)

しめ縄づくり

12月18日（水）、荘原町の宇賀田耕様の指導でしめ縄づくりをしました。

慣れない手付きで参加者全員真剣に藁によりをかけて作りあげました。“新しい年を家族が元気で暮らせるよう・・・”と祈りながら。



12/4
(水)

さくらんぼ広場



今回の「さくらんぼ広場」は親子でクリスマスクッキー作りを楽しみました。

12/6
(金)

おもちつき

荘原小学校2年生の児童の皆さんとおもちつきをしました。お米は、2年生さんと一緒に育てたあいがも米を使い、今では懐かしいうす・杵でのおもちつきです。



こどもエコクラブ



最初は慣れない手付きで少し遠慮がちにおもちについていましたが、2巡目3巡目となるとなれてきて、「よいしょ～、よいしょ～」と大きなかけ声を出しながら、力いっぱいおもちをつきました。ついたおちは、手で丸くしてたくさんのおもちが完成！きな粉もちにして、口いっぱいにほおばっておいしくいただきました。

11/22
(金)

秋桜クラブ発会

地域の繋がりを大切に!!

小地域サロン活動

近所のお付き合いが希薄になりつつある昨今です。核家族も多くなり地域で見守りが必要となってきます。

羽根東コスモス会館を会場にグラウンドゴルフで体を動かし、男性がそば打ちをしてみんなで和気あいあいといただきました。安心支援センターの柴田さんが支援センターの概要を説明された後、機能低下を防ぐ簡単な体操をし、半日でしたが楽しいひとときでした。これを機に定期的に活動をすることになりました。

今後は小地域サロンを立ち上げていただく自治会等を応援します。



11/16
(月)

クリーン活動

コミュニティセンターを利用される各団体の皆さんに、荘原地域内とセンター全館・敷地内を清掃していただきました。窓ふき、床のふき掃除、トイレ掃除、缶拾い…等々ふだんはできない所、館内すみずみまできれいにしていただき、1年の汚れがすっかり落ちて、新年を気持ちよく迎えることができました。ありがとうございました。



お知らせ

Information

三世代交流カローリング大会

日時／2月11日（火）9:00～

場所／斐川第1体育館

男の料理教室

日時／2月13日（木）10:00～

場所／荘原コミュニティセンター 和室・実習室

荘原地区人権同和研修会

日時／2月15日（土）10:00～

場所／荘原コミュニティセンター 集会室

ありがとうございました



しめ縄
宇賀田 耕 様



盆栽
矢田 友吉 様